



Beschluss des Pfarrgemeinderats St. Joseph: **Kirchenmusik, 22_02**

Der Pfarrgemeinderat stellt den Antrag an den Kirchenvorstand, die Aufwandsentschädigung für Organist:innen, die in den Kirchen der Pfarrei spielen, auf mindestens 35€ anzuheben.

Eventuell entstehende Finanzierungslücken sollen durch andere musikalische Angebote gedeckt werden, z.B. ehrenamtliche musikalische Gestaltung.

Die A-Standorte St. Johannes und St. Pius sollen für den Einsatz von Organist:innen priorisiert werden.

Sabine Zander-Reddig
Vorsitzende